



Conmemoran en la Cámara de Diputados 85 años de relaciones diplomáticas entre México y la República Helénica



Ciudad de México, 23 de mayo de 2024

El Grupo de Amistad guardó minuto de silencio por las víctimas del colapso de un templete durante mitin en San Pedro Garza García

El presidente del Grupo de Amistad México-República Helénica, diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC), encabezó el evento conmemorativo del 85 aniversario de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones, donde expresó su deseo de que sean muchos años más de relación armoniosa, que permita llegar a acuerdos y convenios que fortalezcan a los dos países.

Celebró que se llegue a este aniversario porque, dijo, parece fácil, pero conservar esos lazos no es asunto menor; requiere gente capacitada en la diplomacia, en la concertación y mediación que fortalezca las relaciones entre las diferentes naciones.

<https://www.tallapolitica.com.mx/conmemoran-en-la-camara-de-diputados-85-anos-de-relaciones-diplomaticas-entre-mexico-y-la-republica-helenica/>